

第8回長臨技WEBセミナー

受講者の声

赤血球形態は難しいですが次回も詳しく教えていただきたいです。

回答：今後も各地区部会や県Webセミナー、県研修会などで要望があれば、お話をしたいと思います。

上皮細胞の見方のポイント等もぜひ行っていただきたい。

回答：テキストとしての販売などは予定はありませんが、要望があれば各地区部会などでも、お話しする事は可能だと思います。

今回の講演は、初心者でも分かりやすい為、テキストでの販売等あれば幸いです。

分かりやすい講演で良かったです。
今回、途中で終わってしまったのが
残念でした。また、機会がありましたら他の（上皮細胞・異型細胞など）講演が聞けたらと思いました。

赤血球のお話し大変解りやすかったです。
デカンテーションの仕方、スライドの見方も勉強になりました。
続きが聞けなかったのが残念です。

回答：色々な事を伝えたくて、お話をさせていただいておりますが、1時間では話せる内容が限られてしまいます。上皮細胞や異型細胞の話はこれまでも幾度となくしてきましたが、各地区部会や県Webセミナー、県研修会などで要望があれば、また、お話をしたいと思います

回答：尿沈渣検査法、沈渣標本の見方、無染色とSternheimer染色の特徴などは、これがしっかり出来ていないとどんなに見る力があっても不十分な検査になってしまいます。血球類以外の成分の話は要望があれば各地区部会などでも、お話しすることは可能です。

無染色、S染色ともにしっかり見る重要性を再確認しました。
まだ自分自身、実際に異型細胞を見つけたことはありませんが疑う場合はステルンハイマー染色でよく見るのが大切だと知りました。
いろいろな所見を解説してもらえて初めて聞くことが多く楽しかったです。
尿沈渣は深くてなかなか難しいと感じた講義でした。今度の講義にも参加して細胞質の所見をよくみて上皮細胞の鑑別を自信をもってできるようになりたいです。

回答：一般検査の勉強頑張ってください。
疑問の成分などありましたら画像などを見せていただければ分かる範囲でお答えする事は出来ると思います。

本日は、丁寧にゆっくりと教えて頂き、とても分かりやすい研修会でした